

Síntesis de información local



DOMINGO 24 DE FEBRERO DE 2013

INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

COLUMNA “BAJO RESERVA”

Esta semana se abrió un debate en el PAN, específicamente entre sus diputados federales y locales. Los primeros, entre los que se encuentran Marcos Aguilar Vega y Ricardo Anaya Cortés, apoyan la propuesta de desaparecer a los institutos electorales estatales para que todos los procesos comiciales se concentren en el Instituto Federal Electoral. Sin embargo, legisladores locales como Alejandro Delgado Ocoy plantean lo contrario; es decir, que se fortalezcan los institutos estatales. La dirigencia nacional coincide con los federales. (EUQ p.2)

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

ALISTA IFE CENTRO DE CAPACITACIÓN

Por Redacción/Tequisquiapan

El Presidente Consejero del IFE, Leonardo Valdés visitó el Municipio para supervisar los terrenos en donde se edificará dichas instalaciones. Como parte de los proyectos que el Instituto Federal Electoral (IFE) ha venido desarrollando para capacitar funcionarios electorales de México y otros países, es que el Presidente Municipal de Tequisquiapan, Luis Antonio Macías Trejo, recibió la visita del Consejero Presidente del IFE, Leonardo Valdés Zurita; quien acudió a supervisar los terrenos donde habrá de construirse un Centro Internacional de Capacitación e Investigación Electoral. En el recorrido de dichos predios, el mandatario municipal subrayó, que Tequisquiapan se encuentra en óptimas condiciones para la instalación de este centro, pues se planea acortar las distancias entre la capital del país y el municipio, con la construcción de más vías de comunicación, además agregó que es una oportunidad para Tequisquiapan para incrementar la afluencia de personas entre semana. Igualmente reiteró el compromiso del Municipio con la institución para fortalecer la democracia. “Yo reitero mi deber ante la instancia que usted representa, estoy muy orgulloso de poder albergar a este instituto que capacitará a consejeros de nuestro país y de otros países del mundo, y con ello, estoy seguro que este trabajo en conjunto es sinónimo de ayudar a México a generar un clima de bienestar, de respeto y tolerancia, así como todos los valores que implica vivir en democracia”. Leonardo Valdés Zurita por su parte, afirmó que su visita representa una búsqueda de la colaboración entre el IFE y el Gobierno del Estado de Querétaro, con la finalidad de instalar el ya nombrado Centro de Capacitación en donde su principal objetivo es instruir a funcionarios y presidentes de los órganos electorales de América Latina, Europa del Este, Asia y África que son los más interesados en las actividades del instituto mexicano. Asimismo destacó que el instituto electoral eligió el territorio queretano para establecerse en razón de la seguridad que prevalece en el estado, pues esto representa la tranquilidad de los candidatos a capacitarse, así como por la conexión que existe con varios países del mundo gracias al Aeropuerto Intercontinental; como último punto señaló el proyecto del tren ligero entre la Ciudad de México y Querétaro. (AM p.7; EUQ p.5)

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

SE CONSOLIDA EL PRI EN CORREGIDORA

Por Noticias

“El PRI en Corregidora está cerrando un proceso de consolidación, trabaja en la unidad aunque la mayoría de los que participan están en unidad”, señaló Miguel Ramírez Suárez Delegado del Partido Revolucionario Institucional. El también regidor del municipio de Corregidora destacó que el objetivo que tiene este tipo de asambleas es renovar los estatutos del partido y los programas de acción a nivel nacional.

Síntesis de información local



DOMINGO 24 DE FEBRERO DE 2013

Miguel Ramírez explicó que lo que se ha hecho en estos son las asambleas municipales y la estatal, y que el próximo fin de semana se desahogara la asamblea nacional, apuntó que dentro de cada una de las asambleas se discuten diferentes temas y se genera un documento con las propuestas que se canalizaron en esta. (N p.7)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: VIOLENCIA EN 57% DE HOGARES

Por Aimée Pacheco

Querétaro, Qro.- En el 57 por ciento de los hogares en México se ha sufrido de violencia intrafamiliar y de éstos, en el 56 por ciento de los casos las víctimas de violencia han sido mujeres, según cifras de la Organización de las Naciones Unidas, explicó la diputada Eunice Arias Arias, integrante de la Comisión de Equidad de Género de la Legislatura local, quien destacó que para el caso particular de Querétaro, se replican los índices nacionales. Subrayó que la violencia económica se presenta con frecuencia en la clase baja, mientras que la violencia psicológica es más común en la clase media alta, pero la violencia física no está exenta en ninguna clase social, y enfatizó que la violencia feminicida no se limita al homicidio de la mujer sino que inicia desde que se le violenta psicológicamente. (DQ p.1)

N: EMPATE 0-0 Y BRONCAS

Por José Luis Jiménez Y Enrique Zamudio

Gallos Blancos desperdició su condición de local y el apoyo de al menos 30 mil aficionados y dejó ir vivo al Atlas con quien lucha por el no descenso al empatar a cero goles en el Estadio Corregidora. Al final del encuentro fanáticos de barras locales, se enfrentaron a pedradas con la policía por lo que hubo 22 detenidos y seis heridos, ninguno de gravedad, entre ellos tres policías. El operativo de seguridad con los visitantes funcionó al cien por ciento y no hubo violencia que lamentar. Con el resultado de ayer, Gallos Blancos continúa nueve puntos abajo del Atlas cuando faltan por disputarse nueve partidos, es decir 27 puntos. (N p.1)

AM: SE DEBE MEJORAR TRANSPORTE

Por Yazmín M. Téllez

De acuerdo con el arquitecto urbano, Jorge Vázquez Mellado se debe confinar un carril para transporte colectivo. Querétaro, desde 1950 empezó a crecer a ritmo acelerado por lo que surgen necesidades que se deben atender antes de que crezca más el Estado como el transporte escolar y público, confinar un carril para transporte colectivo, disminuir el parque vehicular, estacionamientos y ciclovías. Esta necesidad, explicó el arquitecto urbano, Jorge Vázquez mellado, son servicios que solicitan una solución inmediata porque empieza a haber caos en la ciudad. “El transporte escolar- señaló el arquitecto- aliviaría las calles de hasta 30 mil vehículos en las horas de entrada y salida de los estudiantes. Es el transporte a las escuelas por parte de los padres de familia es lo que colapsa las vialidades en el horario escolar”. La solución, propuso el también queretano, es que las escuelas ofrezcan el servicio de transporte público. Además señaló que para inhibir el uso de automóvil y que los habitantes de la zona metropolitana hagan uso del transporte público, será necesario hacer un plan estratégico para ofrecer un servicio de transporte público de calidad. (AM p.1)

Síntesis de información local



DOMINGO 24 DE FEBRERO DE 2013

PA: ES SÓLIDA LA UNIVERSIDAD. AFIRMA GILBERTO HERRERA

Por Noemí Rubio Gudiño

El 24 de febrero debe de ser un día de fiesta para el estado, informó el rector de la Máxima Casa de Estudios, Gilberto Herrera Ruiz, quien explicó que se tiene que celebrar en grande esta fecha y no solo por ser el Día de la Bandera, sino porque un 24 de febrero de 1951 se fundó la Universidad de Querétaro. "Fue un paso muy importante para el estado el lograr la fundación de la Universidad de Querétaro, ya que se logró tener una universidad pública y estatal, aunque posteriormente tuvimos su Autonomía. Ambos hechos fueron una conquista muy importante para todos los queretanos. Pero creo que la conquista más importante es el nacimiento de la Universidad de Querétaro, un 24 de febrero de 1951". Enfatizó Herrera Ruiz que este día es una fecha importante para todo universitario, y dijo, "no solo es día de fiesta para los que estamos actualmente en la Universidad, sino todo aquel que ya egresó y los que estarán, así como las familias de cada universitario". (PA p.1)

EUQ: CARRETERA 'COMERÁ' 300 MDP EN 2 AÑOS

Por Norma Ayala

Es la vialidad más transitada del país: 12 mil vehículos pesados por día. El director de la Secretaría de Comunicación Y Transporte (SCT) en la entidad, Juan Gerardo Vázquez, señaló que en dos años suman 300 millones de pesos que Caminos y Puentes Federales (Capufe) en Querétaro, invirtió para la rehabilitación de la carretera 57 en su tramo Palmillas-Galindo. Informó que la primera inversión se realizó en 2012 con 200 millones de pesos y para este año se planea invertir 100 millones de pesos. Destacó que esta vialidad es la más transitada del país, porque tan sólo 12 mil vehículos pesados pasan por este tramo al día, los cuales afectan la carpeta asfáltica. (DQ p.1)

PODER LEGISLATIVO

QUIERE PAN LA MESA DIRECTIVA DEL CONGRESO

Por Linda Sepúlveda

Vega Guerrero dijo que esta es la oportunidad para que se muestre que Querétaro es un estado democrático El coordinador de la bancada por el Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso, Guillermo Vega Guerrero, dio a conocer que el blanquiazul tiene la intención de presidir la Mesa Directiva, para el próximo periodo. Vega Guerrero dijo que esta es la oportunidad para que se muestre que Querétaro es un estado democrático y que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) dé espacio para alguien más. "Está claro el interés de Acción Nacional de presidir la Mesa Directiva. Por supuesto, sin demeritar la Junta de Concertación, pero el interés sería ocupar la mesa y es la gran oportunidad para el PRI y para el sistema político del estado de demostrar verdaderamente si son democráticos o no", indicó el panista. (EUQ p.4; AM p.7)

MUNICIPIOS DEL ESTADO

INCREMENTOS SALARIALES EN CORREGIDORA DE 6.5 A 4.6%: A. ZAPATA

Por Ana Cristina Alvarado

El municipio de Corregidora acordó con su sindicato un aumento salarial del 6.5 por ciento, informó Antonio Zapata, presidente municipal de esta demarcación. El edil indicó que buscan privilegiar a todos aquellos trabajadores que reciben menos aportaciones "en el caso de los trabajadores sindicalizados que menos ganan el aumento salarial convenido es del 6.5 por ciento y a los trabajadores con más altos ingresos es del 4.6 por ciento, los intermedios el aumento que se les otorga es de 5.5 por ciento".

Síntesis de información local



DOMINGO 24 DE FEBRERO DE 2013

Además dijo que como ha sido su "costumbre personal" en la anterior administración volvieron a privilegiar a quienes menos ganan. "Con esto igual me parece que seguimos marcando el mito, una línea muy importante para apoyar a nuestros trabajadores de menos ingresos, somos el único municipio que ha otorgado porcentajes diferenciados y que está privilegiando a los de percepción más baja". (N p.7)

COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA "EL ACUEDUCTO "

Por Guillermo González Hudson

* Por si fuera poco el disparate administrativo que había en Corregidora, se gastaron parte del Subsemun en la compra de vales de despensa. * En San Juan del Río, para beneficiar a empresas con la adjudicación de contratos de obras, se simularon licitaciones con fondos antipobreza. CITA: En Tequisquiapan, el alcalde Raúl Orihuela se quedó sin dinero y ejercía un presupuesto ficticio sobregirando partidas por más de 36 millones de pesos. DANZA INVISIBLE.- Fíjese que los ex Presidentes Municipales priístas de Corregidora y San Juan del Río, **Carmelo Mendieta Olvera** y **Gustavo Nieto Chávez**, respectivamente, tenían un estilo muy personal de manejar las finanzas públicas. Le muestro. De acuerdo con el informe de la cuenta pública correspondiente al segundo semestre de 2011 que hoy está aprobando el Pleno de la LVII Legislatura Local, ambos Presidentes Municipales hicieron de las suyas. Por ejemplo, en el caso de Corregidora, **Carmelo Mendieta** destinó 768 mil 970 pesos al programa 'Apoyo a la Economía Familiar de Corregidora 2011', lo cual no es malo, lo que sí es malo es que apoyo a funcionarios públicos que dependen del presupuesto, apoyó a gente que no vive en Corregidora, benefició a más de una persona en el mismo domicilio y que además ya habían recibido apoyos antes. Lo que es cierto, es que aplicó aquella de que 'a los amigos justicia y gracia...', al menos así lo hizo en términos salariales, pues en la Dirección de Pac. y Atn. Ciudadana' a personas que realizaban la función de 'Receptor' se les pagan salarios en un rango de 4 mil 918.73 pesos y 10 mil 193.13 pesos, aunque hacían trabajo igual y en la misma Dependencia. Además, dejó que se perdiera el 20.91 por ciento del dinero que le habían dado para el Fondo para la Infraestructura Social Municipal (FISM), popularmente conocido como 'Fondo Antipobreza'; pagó 925 mil 453.79 pesos a 15 aviadores de las Secretarías de Servicios Públicos Municipales, Tesorería y Finanzas, y Presidencia Municipal. Por si fuera poco el disparate administrativo que traía, destinó 364 mil 510.14 pesos pertenecientes al Subsidio para la Seguridad de los Municipios (Subsemun) a la compra de vales de despensa! También se le detectó que en la construcción del Parque Recreativo Colinas del Sur 1ra. Etapa, para beneficiar a una empresa proveedora se limitó la libre participación al especificar marcas y modelos para juegos infantiles. Lo mismo ocurrió con la compra de seis camionetas pick up doble cabina y dos motocicletas para el equipamiento de los cuerpos de seguridad pública, adquisición que se hizo por adjudicación directa cuando no correspondía y se adquirieron motos de cilindraje menor al establecido para este tipo de actividades. A las inconformidades políticas por la designación de **Gustavo Nieto Chávez** como Delegado Federal de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), habría que sumar las observaciones que sobre su particular estilo de manejar las finanzas públicas hizo la Auditoría Superior de la Federación. Le muestro. En el informe del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2011, tan sólo en la auditoría financiera y de cumplimiento 11-D-22016-02-0985 sobre los recursos del Fondo para la Infraestructura Social Municipal (FISM), popularmente conocido como 'Fondo Antipobreza', se acredita la transferencia de la cuenta del Fondo a otras cuentas del Municipio 21 millones 260 mil pesos, de los cuales sólo se reintegraron 17 millones 310 mil pesos, pero sin los intereses generados por 255.7 mil pesos.

Síntesis de información local



DOMINGO 24 DE FEBRERO DE 2013

En una obra se detectó la simulación de los procedimientos de adjudicación de los contratos, debido a que los tres presupuestos entregados por los contratistas para el procedimiento de adjudicación directa se presentaron ¡en un formato idéntico!, por lo que se deduce que ¡proporcionaron información falsa o que actuaron con dolo o mala fe el procedimiento de contratación respectivo!... Seguramente los israelitas, ese pueblo rebelde, te habrán preguntado qué estabas haciendo. Pues díles de mi parte que esto es un anuncio para el rey de Jerusalén y para todos los israelitas que allí viven. LOS CLAVOS DE RAÚL.- Para el ex Presidente Municipal de Tequisquiapan, el panista **Raúl Orihuela González**, los problemas aún no terminan, pues tendrá que responder a las irregularidades que sobre su paso por ese encargo dejó. Fíjese, compró un millón 755 mil 159.01 pesos en materiales de construcción sin concursarlo, pero dejó perder 298 mil 185.54 pesos en materiales no entregados. Pero no sólo eso, sino que se detectó desviación de recursos por un ex trabajador que no entregó Becas Estatales y, en cambio, falsificó firmas para justificar su entrega. También tuvo sus aviadores. En este caso fueron cuatro personas que cobraron como inspector de alcoholes y gestores en la Secretaría del Ayuntamiento y la Dirección de Desarrollo Social y Humanos, a quienes sin saber qué hacían se les pagaron 361 mil 913 pesos. Por eso no es raro que tenga partidas sobregiradas por 36 millones 723 mil 174.65 pesos, al verse obligado a ejercer recursos sin tener suficiencia presupuestal, pues arrastraba un déficit 23 millones 352 mil 334 pesos. En su euforia política, **Orihuela González** no reparó en gastos, pese a no tener dinero y violentar la normatividad oficial. Así, destinó 174 mil pesos a publicitar la semifinal del certamen 'Nuestra Belleza Querétaro 2011', evento que no tenía carácter institucional al no cumplir con los fines informativos, educativos o de orientación social... Voy a decirlos a quién se parece aquel que viene a mí, y me oye y hace lo que digo: se parece a un hombre que para construir una casa cavó profundamente y puso los cimientos sobre la roca. CITA: **Jesús Rodríguez Hernández** entró por la puerta grande como Delegado a la XXI Asamblea Nacional del Partido Revolucionario Institucional. ARQUITOS.- Para los que dudaron la semana pasada cuando les dije del músculo del ex Secretario de Planeación y Finanzas del ex Gobernador **Francisco Garrido Patrón, Juan Manuel Alcocer Gamba**, hoy Titular de la Unidad de Contabilidad Gubernamental e Informes sobre Gestión Pública de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, para colocar a sus ex colaboradores en posiciones directivas en el Gobierno Federal, ahí le va una perla: **Enrique Abedrop Rodríguez**, ex Secretario Técnico de la Secretaría de Planeación y Finanzas del Poder Ejecutivo Estatal, es el nuevo Titular del Órgano Interno de Control en la Secretaría de Economía, que encabeza el neoleonés **Ildefonso Guajardo Villarreal**... Dentro de tres semanas estará nuevamente en Querétaro el dirigente nacional del Partido Movimiento Ciudadano, **Dante Delgado Rannauro**. Exactamente un mes después de su más reciente visita, en la que tomó protesta a la estructura estatal naranja encabezada por **José Luis Aguilera Ortiz**, el ex Gobernador veracruzano regresará para inaugurar el segundo centro de desarrollo estatal del Partido, que estará ubicado en Lomas de Casa Blanca y donde se atenderá a mil 200 personas diariamente... La llegada de **Eugenio Alonso Chombo** no sólo debe leerse en el ámbito de su representación como Delegado de la Secretaría de Gobernación, sino en la posición del ex Director de Gobernación en la Zona Oriente del Estado de México durante la Administración encabezada por el hoy Presidente de la República, **Enrique Peña Nieto**, como Líder de los Delegados Federales en el Estado. El mexiquense, de todas las confianzas el Grupo Edomex y con quien tiene línea directa, viene a poner a trabajar a sus compañeros porque sabe que de sus resultados depende su aspiración de ser Candidato del Partido Revolucionario Institucional a la Presidencia Municipal de Chimalhuacán... El ex Diputado Federal priísta **Jesús Rodríguez Hernández** no sólo entró como Delegado a la XXI Asamblea Nacional del PRI, sino que el queretano fue incorporado a la Comisión de Elaboración del Predictamen de la Mesa de Programas y Estrategias. Por cierto que el miércoles hizo entrega de la Delegación del Partido Revolucionario Institucional en Aguascalientes para dedicarse de lleno a su encargo en la Comisión Federal de Electricidad... Es de sabios reconocer sus errores, pero es de gente bien nacida corregirlos.

Síntesis de información local



DOMINGO 24 DE FEBRERO DE 2013

La semana pasada, por un lapsus bobulus publiqué que **Víctor Hugo Malo Camacho** es amigo personal del Gobernador **José Eduardo Loyola Vera**. En realidad lo es del Gobernador **José Eduardo Calzada Rovirosa**... Hablando del Gobernador **José Eduardo Calzada Rovirosa**, hace unos días se reunió nuevamente con el Diputado Federal Plurinominal **Ricardo Anaya Cortés**. El encuentro privado habría sido a solicitud del Vice Coordinador de la Fracción Parlamentaria del Partido Acción Nacional en San Lázaro quien, **Cortés** como es (no pude resistir la tentación, lo siento), le corrió la cortesía de hacerlo participe de su próximo Primer Informe de Actividades Legislativas a realizarse en la segunda quincena del mes que inicia próximo viernes... La integración de **Luis Vázquez Zepeda** a la Secretaría de Obras Públicas del Municipio de Querétaro no fue otra cosa que la reintegración del equipo que formó **Gerardo Vega González** cuando estuvo en la Secretaría de Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Ecología del Poder Ejecutivo Estatal durante el periodo 1991-1997, donde el ex Delegado de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes –tío del ex dirigente nacional del Partido Acción Nacional, **César Nava Vázquez**, y a quien se le recuerda por haber ordenado tirar el puente peatonal de Antea, en 5 de Febrero, y la compra del tristemente célebre ‘dragón’ durante su paso por la misma Dependencia en la Administración Municipal del panista **Manuel González Valle**- fue Director de Proyectos Especiales y luego, en la Administración del primer Gobernador panista, **Ignacio Loyola Vera**, se quedó al frente de la Secretaría los primeros tres años. Ya nada más falta **José Pio X Salgado Tovar**, pero él ahorita es Subsecretario de Proyectos y Construcción de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del Poder Ejecutivo Estatal, que encabeza **Sergio Chufani Abarca**... Fíjese, en la Legislatura Federal hay 16 Legisladores (Diputados y Senadores) que han sido Gobernadores de sus Estados, de ellos nueve son del Partido Revolucionario Institucional, y uno es de Querétaro: el Senador **Enrique Burgos García**... En una aclaración a lo escrito en este espacio la semana pasada, que terminó siendo confesión de parte, la Secretaria General del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud (SNTSS) en el Estado, **Silvia Rivera Hernández**, dice que “en ningún Estado de la República Mexicana se han logrado beneficios para los trabajadores como en el Estado de Querétaro”. Déjeme platicarle uno de los beneficios que la hoy Delegada Estatal del Partido Revolucionario Institucional ante la XXI Asamblea Nacional ha logrado para los trabajadores adheridos a su Sindicato: Resulta que hace muchos años a cada trabajador se le daba 3 metros de tela al año para que confeccionara su ropa de trabajo, lo cual cambió durante la Administración Estatal de **Mariano Palacios Alcocer**, donde se acordó darles uniformes. Más tarde se lograría que fueran dos mudas de ropa a cada uno de los cerca de 5 mil sindicalizados del sector salud: una en mayo y otra en octubre. Esto significaba para el Sindicato 18 millones de pesos en cada entrega, es decir, 36 millones de pesos anuales, que en los tres años de la actual dirigencia sindical sumarían 108 millones de pesos. Sin embargo, negoció que en lugar de darles dos uniformes, se les diera uno, se les suprimieran los blazer’s a las enfermeras y, a cambio, les dieran 5 días de aguinaldo adicionales. Este logro sindical representa apenas 8 millones de pesos... Yo no soy profeta ni pretendo serlo. Me gano la vida cuidando ovejas y recogiendo higos silvestres; pero el Señor me quitó de andar cuidando ovejas y me dijo: ‘Ve y habla en mi nombre a mi pueblo Israel.’ (AM p.1)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

DESVERGONZADOS

Con un Patronato que se cansó de verle la cara a los aficionados y un equipo lleno de maletillas, los Gallos se encaminan sin el menor rubor al descenso. A pesar de tener una de las mejores aficiones del país, la Directiva no supo aprovecharla y semana tras semana regalaba puntos de local y visitante. Ahora viene el litigio para ver quién paga los platos rotos. Por lo pronto, las ratotas abandonaron el barco y dejaron a patrocinadores y fanáticos chiflando en la loma. Agua puerca ni de lejos ni de cerca. (PA p.1)

Síntesis de información local



DOMINGO 24 DE FEBRERO DE 2013

PROPAGANDA GUBERNAMENTAL

Por Bárbara S. Miranda

Después de muchos años transcurridos, los principios y técnicas que Joseph Goebbels configuró previo a la segunda guerra mundial y que comprobó con Hitler en el poder, siguen vigentes. En el desarrollo de la imagen política, aun nos apoyamos en estos principios para lograr campañas (electorales y gubernamentales) exitosas. Dentro de estos principios encontramos el de la simplicidad que nos habla de que para poder conseguir mayor efectividad, nuestro mensaje debe de ser lo más sencillo posible para que todos los ciudadanos que se gobiernan puedan comprenderlo sin que tengan que invertir mucho esfuerzo y tiempo. Además, éste debe de ser breve con frase cortas y sencillas que buscan ser repetidas hasta que los ciudadanos asimilemos el mensaje y lo integremos a su nuestra realidad. Así, dentro de las campañas de propaganda de gobierno estatal encontramos esta de “Suertudo, vives en Querétaro” en donde el mensaje cumple con la simplicidad de la que hablaba Goebbels y que es recordado y con el que el queretano puede identificarse y hasta sentirse orgulloso. Pocas veces nos explican por qué debemos sentirnos orgullosos del lugar en donde vivimos y solo encontrando el orgullo podemos entonces cuidarlo, procurarlos y tratar de ser mejores ciudadanos. (EUQ p.11)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
DIARIOS NACIONALES	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
J: LA JORNADA	SITIOS WEB	EE: EL ECONOMISTA
R: REFORMA	CI: CÓDICE INFORMATIVO	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EU: EL UNIVERSAL WEB	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS, IEQ



BAJO RESERVA

ESTA SEMANA se abrió un debate en el Partido Acción Nacional, específicamente entre sus diputados federales y los locales. Los primeros, entre los que se encuentran **Marcos Aguilar Vega** y **Ricardo Anaya Cortés**, apoyan la propuesta de desaparecer a los institutos electorales estatales para que todos los procesos comiciales se concentren en el Instituto Federal Electoral. Sin embargo, legisladores locales como **Alejandro Delgado Oscoy** plantean lo contrario; es decir, que se fortalezcan los institutos estatales. La dirigencia nacional coincide con los federales.